

Neue Pflegedienstleitung

Von Hauke Enzenauer

19. Januar 2023, 14:00

News St. Suitbertus

Frau Malgorzata Matukiewicz ist seit dem 01.01.2023 die neue Pflegedienstleitung im Caritas-Altenzentrum St. Suitbertus. Sie war vorher in dem Bereich der Altenhilfe als Trainee-Einrichtungsleitung und Pflegedienstleitung sowie Qualitätsbeauftragte tätig. Ihre Laufbahn begann bei der Caritas und nun möchte Frau Matukiewicz auch wieder bei der Caritas tätig sein.

Begrüßt wurde die neue PDL von ihrer Vorgängerin Tanja Hoegen (die ins Augustinusstift wechselt) und Inka Cramer (Einrichtungsleitung Augustinusstift und St. Suitbertus)